

EKSPOS

Komandan Kodim 1004/Kotabaru Hadiri Launching Program Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih

Maskuri - KOTABARU.EKSPOS.CO.ID

Aug 2, 2022 - 07:27



Komandan Kodim 1004/Kotabaru Hadiri Launching Program Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih

KOTABARU - Menjelang perayaan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang

Ke-77 Tahun 2022, bertempat di Out Door Kantor Pemda Kab Kotabaru Jln. H. Agus Salim No.1, kelurahan Kotabaru Hilir, Kec. Pulau Laut Utara, Kab. Kotabaru, Kalimantan Selatan telah dilaksanakan kegiatan Launching pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih Se Indonesia dengan Tema "Pulih lebih cepat bangkit lebih kuat".Senin (01/08/2022)



Hadir dalam kegiatan Bupati kotabaru H.sayed jafar, SH., Ketua DPRD kotabaru Syairi Mukhlis, S. Sos, Dandim 1004/Ktb Letkol Inf Boni Berdian, S.E, Sekda Kotabaru Drs. H. Said Ahmad, MM, pjs Pasi ops lanal lettu Laut Setiawan, Kabag ops Polres Kotabaru Kopol Agus Rusdi Sukendar., SH, MH, SIK, Kasi Intel kajari, Achmad Riduan,SH. Serta beberapa pejabat dan Kepala Dinas di lingkup Pemda Kotabaru serta perwakilan dari Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Pelajar Kabupaten Kotabaru.

Dalam Sambutannya Bupati Kotabaru H.Sayed Jafar, SH. menyampaikan bahwa Gerakan pembagian 10 juta bendera merah putih hari ini bertujuan untuk menggugah rasa cinta tanah air dan meningkatkan semangat nasionalisme seluruh masyarakat indonesia dalam rangka menyambut hari ulang tahun ke - 77 kemerdekaan republik indonesia.

Gerakan ini juga dilaksanakan dengan pemikiran bahwa bendera merah putih merupakan identitas, simbol, dan alat pemersatu masyarakat indonesia, yang selama bulan kemerdekaan akan berkibar di seluruh wilayah negara kesatuan republik indonesia. Semoga kegiatan ini kembali menyadarkan dan mengingatkan kita untuk terus menggugah rasa patriotisme dan meningkatkan semangat nasionalisme serta rasa cinta kepada tanah air indonesia. Tutup Bupati Kotabaru.

Komandan Kodim 1004/Kotabaru juga memberikan tanggapannya Program ini sangat bagus di mana kita di ingatkan kembali bahwa pentingnya kita mengibarkan Bendera Merah Putih dimana itu juga sebagai wujud kita menghargai perjuangan para pahlawan dulu yang telah berjuang untuk kemerdekaan yang sampai saat ini kita rasakan bersama.(pen1004)